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七夕に願いを
た な ば た

今日は七夕です。諸説ありますが、笹の節句とも呼ばれています。

３月３日が桃の節句でひなまつり、５月５日は端午の節句で子どもの

成長を願う日です。

本来の七夕とは、旧暦の７月７日のようで、現在では８月にあたります。確かに、梅雨真っ只

中の曇り空の向こうで、織り姫様と彦星様が年に一度の顔合わせをしていては絵になりません。

旧暦で生活していた昔は、８月の晴れた夜空で繰り広げられる本来の七夕だったということです。

七夕では、織り姫様と彦星様のストーリーの他に、笹に飾り付けをしたり、短冊に願いを書い

たりと、楽しい取り組みも行われています。私の通っている整骨院でも短冊の飾り付けがあり、

誰が書いたのかその願いは「お金がほしい」でした。織り姫様と彦星様も興ざめしていることで

しょう。

さて、その飾り付けも色々とあり、なかよし学級では飾り付けを作っています。網状の筒のよ

うなものは漁で使用する網で、大漁を祈るものだそうです。飾り付けの一つ一つに意味があるそ

うで、中にはクズカゴという飾り付けがあり、飾り付けを作る過程で出た紙くずを入れた飾りで、

物を大切に使う心がけを表現しているそうです。こんなのもあるんですね。

そういえば、今月からスーパーなどのレジ袋が有料化されました。これは、買い物袋も大切に

使おう、環境問題に関心を持とうという心がけにもつながります。七夕と時期が重なったので、

考えていきたいなとも思いました。

七夕といえば行事。行事といえば行事食です。七夕の行事食は何でしょうか。ヒントは毎年給

食で七夕メニューとして出ているものです。第二ヒントは天の川。さて、何でしょうか。

答えは、そうめんです。そうめんといえば、兵庫県西部のたつの市は、全国的に有名な揖保乃

糸というそうめんの産地です。七夕＝そうめん＝兵庫県と考えたら楽しくなってきませんか。

今は学校行事がほとんどありません。そして、全国的に年中行事の中止や縮小の知らせにがっ

かりもするでしょう。しかし、昔から七夕という日があり、その日をなんとなくですが、普段と

は違う日だと思ってきたと思います。今日は七夕という特別な日です。そう思うだけで気分をか

えて過ごせたらいいと思います。テスト期間でも、うまく気分を切り替えられることは大切なこ

とです。

最近あった高校からの案内
（ここでは、最近あった高校からのオープンハイスクールなどの情報を載せます）

プリント …各生徒にプリント配布 教室 …各教室に１枚配布 配布なし…配布なし

●県立川西明峰高校 オンラインオープンハイ 8/7(金)15:00 8/8(土)9:00
※配布プリントをよく見てください。

●建国高校 配布なし 学校説明会 8/23(日)15:00-
韓国語教室 7/26,8/2,8/23 いずれも日曜日 10:30-12:00
※中学校から申し込みますので、参加希望者は 7/13(月)までに担任
に申し出てください。

●芦屋学園高校 プリント オープンスクール 9/5(土)10:00-12:00
※配布プリントをよく見てください。

●大商学園高校（昨年度、本校から私学受験者最多の約３０名受験しましたので、ちょっと大きくしています）

非常に人気の高い高校です。申込みなどは早めを心がけて下さい。
教室 クラブ体験会 9/27(日)※部活動生は各顧問に、外クラブ生は各チームの監督に

相談してください。

授業体験 10/4(日),18(日)10:00～ ※要予約（ＨＰで確認）

入試説明会 11/1(日),15(日),12/6(日),20(日)10:30～ ※予約不要

出張説明会 10/24(土)10:00-15:00ことば蔵

進路説明会を行いました

７月６日（月）の午後、本校体育館において３年生の保護者の方を対象とした進路説明会を

実施いたしました。雨が降る中でしたが、１００名を超える保護者の方にご来校いただきまし

た。ありがとうございました。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、座席の間隔を開けたり、受付時に手指消毒をお

願いしたりと、なにかとご不便をおかけしましたが、ご協力いただきありがとうございました。

また、月曜日の開催ということで、お仕事などのご都合でご来校いただけなかったご家庭に

は、生徒を通じて配布資料（Ｂ４サイズ両面印刷）をお渡しいたします。何かご質問がありま

したら、三者懇談の時などに、学級担任にお伝えください。

配布資料にありませんが、県外公立高校の受検をお考えの場合、県外受検の手続きのため早

めに学級担任にお伝えくださいますよう、お願いいたします。

新型コロナウイルスの状況によりますが、もし実施できるようでしたら２学期の懇談会の前

に、第２回目の保護者説明会を開催したいと思っています。


